
Fraktion im Bezirksrat Mitte der Landeshauptstadt Hannover

An den
Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Mitte
Rainer Folta o.V.i.A.

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
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Hannover, 30.11.2009

lm Stadtlcezirk Hannover Mitte finden sich zahlreiche Kanäle der Stadtentwässerung' ore

zum Teil sehraltund entsprechend 
""näa"nig"n"igt 

tino Beim Ejnstuz in,d€r celler Stra-

ä;;"i;; öli;;kfu;*eise zu keinen nennen"uJ-"tt"ris"häd"n uon Dritten gekommen' in ver-

fr.är,o"dn iärr"n 
"ind 

jedoch sach_ und personenschäden nicht ausgescnrossen.

laner wko oie Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover gefragt:

. Könnten aus Sicherheitsgninden die birher rund jeweils 10 Jahre betragenden Kon-

trolldichten des Kanalsystems erhöht werden?

. Wrd seitens der Verwaltung eine schnellere Reaktion auf Kanalschäden angestrebt'

um mögliche Folgeschäden;uszuschließen? Und was wird dafür untemommen?

Anfrage

Fraktionsvorsitzender

gem. S 
'14 der Geschäftsordnung des Rates

der LandeshauPtstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Stadtentwässerung
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